



Luis Hernández, de los Tigres del Norte y Juan Manuel Mancilla.

parte de mi buen amigo **Chava Quirarte**, y espero me siga invitando a sus futuras fiestas de cumpleaños, que se caracterizan por ser espectaculares.

¡Felicitaciones **Chava Quirarte!**

ERA DE ESPERARSE EL ruido que le han hecho a la obra del paso a desnivel de Colosio y Solidaridad, la cual fue inaugurada el domingo pasado, y desde el primer momento, no tiene uno que ser muy grillo, para saber que los adversarios, diría **AMLO**, se le fueron a la yugular al presidente de Hermosillo, **Toño Astiazarán**.

Es normal que una obra de esa magnitud, pero sobre todo que en un crucero de alto movimiento los automovilistas tengan que adaptarse a las nuevas vías que ahí se delinearon, pues ya no es como antes, ahora hay calles o salidas alternas del mismo paso a desnivel... Pero la oposición a **Toño** lo quiso aprovechar hasta para preparar a un grupo de jóvenes que intentaban echar abajo la inauguración, pero que fueron descubiertos, incluso acusando a una regidora de *Morena*, quienes aseguran los contrató para que fueran a armar escándalo.

En fin, la grilla se entiende ya que estamos en tiempos decisivos rumbo al 2027, y no es desconocido que mi amigo **Toño** es un fuerte aspirante a la candidatura al *Gobierno del Estado*. Tenemos que aceptar que para ir avanzando como ciudad debemos poco a poco adaptarnos a las nuevas obras, que por cierto, ojalá fueran muchos más pasos a desnivel o puentes por varios puntos de la ciudad, porque este Hermosillo ya se tornó caótico en su tráfico vehicular... Necesitamos más vialidades u obras que desfoguen el tránsito en cruceros conflictivos en varios puntos de la capital. **YA QUE CITO LINEAS ARRIBA** mi viaje a la perla tapatía, ese mismo fin de semana Guadalajara tuvo un gran evento deportivo, la final entre *Charros* y *Tomateros*, logrando el triunfo el equipo tapatío en cuatro juegos seguidos.

Tuve oportunidad de hablar con mi amigo **Pepe González Iñigo**, actual propietario de *Los Charros* quien está feliz no sólo por el triunfo sino porque lleva 3 campeonatos en cinco años en la *Liga Mexicana del Pacífico*; dos en forma continua. Me comentó que su equipo está muy preparado y bien reforzado para la *Serie del Caribe*, misma que se celebrará ahí en Guadalajara, a partir de este domingo 1 de febrero al 7 del mismo mes. *Los Charros* jugarán como representantes de México Rojo, y los *Tomateros* irán como México Verde.

Pepe me comentó que su equipo está muy bien reforzado a la ofensiva con un muy buen pitcheo, tanto abridores como cerradores. Además me dijo que el manager de *Los Charros*, **Benjamín Gil**, tiene una gran relación con los jugadores, es amigo de ellos y los peloteros le responden siempre; la unidad es básica en este equipo.

Su director sigue siendo **Luis Alberto González** y su hermano **Juan Carlos**, asesor de la presidencia, y él como propietario firma como presidente del equipo.

Fue una charla muy amena con **Pepe** y quedamos en que pronto vendría a Sonora, para brindar con un buen tequila el triunfo de su equipo.

¡Mucha suerte para *Los Charros*!

LAMENTABLE LO SUCEDIDO en Sinaloa y que involucra a 7 sonorenses, del gremio de la minería y que esta semana se reportaron como desparecidos en un grupo de 14 trabajadores de la mina canadiense *Vizsla Silver* allá en el municipio de Concordia, Sinaloa.

El secuestro masivo agrava la crisis de violencia e inseguridad que afecta a esa entidad desde la ruptura entre las dos grandes facciones del cártel local.

Es impresionante hasta dónde puede llegar el crimen organizado, sobre todo en ese estado vecino, luego de que los 14 trabajadores todo indica fueron "levantados" del lugar donde residen.

Ojalá que el resultado de la búsqueda de estos 14 trabajadores, sea positivo.

Sin duda, este secuestro es para sacarle una fuerte cantidad de dinero a la compañía canadiense. Que lamentable panorama vivimos.

SE VEIA VENIR... ME REFIERO a la preocupación de los partidarios de **Donald Trump** allá en su país, pues se rumora que los republicanos ya están algo nerviosos respecto a la actuación, podríamos decir tan violenta, que tiene el presidente de Estados Unidos en muchos de los temas de la agenda de su país.

Un número cada vez mayor de senadores y congresistas del partido republicano empiezan a

mostrar en público su preocupación por las dos muertes que han ocasionado los agentes federales de la *Patrulla Fronteriza*, el famoso *ICE*, sobre todo en Mineápolis.

Se supo que algunos senadores republicanos comenzaron a pedir una investigación independiente que aclare las circunstancias del tiroteo y han manifestado públicamente en la necesidad de depurar responsabilidades en las muertes ocasionadas, y en la violencia con que actúa el *Servicio de Inmigración y Control de Aduanas* (*ICE*).

Se supo también que el presidente **Trump** ya está un poco preocupado por su evaluación como mandatario de la nación más poderosa del mundo, pues no pierde de vista que en noviembre hay elecciones intermedias, y de seguir a la baja en la aceptación de los estadounidenses, se le puede complicar al partido republicano.

Los resultados que ha tenido el presidente Trump no han sido del todo malos, lo que ha sido malo es su actitud y la forma de hacer las cosas.

FIN DE SEMANA PRESIDENCIAL en Sonora, luego de la gira que realizará la presidenta **Claudia Sheinbaum** quien viene a inaugurar la carretera Bavispe, Sonora-Nuevo Casas Grandes, Chihuahua, y seguramente, el más contento debe ser el gobernador **Alfonso Durazo**, pues la jefa del Ejecutivo pisará la tierra que vio nacer al mandatario sonorense. En esto y la invita a conocer su casa de Bavispe.

Y me imagino por adelantado, que los invitados, y los no invitados a esta gira serán muchos y muchas, pues en este año el que no asista a este tipo de eventos, políticamente hablando, se puede perder entre la lista enorme de aspirantes que buscan ya sea ser alcaldes, diputados, senadores, y por supuesto, gobernador y/o gobernadora.

Ya veremos a quiénes les dieron invitación formal y quiénes se "cuelan" entre la multitud.

Hasta la próxima.



Toño Astiazarán